

'Si fuimos exitosos con el ahorro del agua, también podemos serlo con la energía': Presidente Santos

Hace 18 horas



El Presidente Santos reveló que los colombianos cumplieron exitosamente con la campaña por al ahorro de agua, al pasar de desperdiciar 12 millones de metros cúbicos en el 2014 a apenas 144.000 metros cúbicos en este momento y que así también cumplirán con la campaña “Apagar Paga” para bajar el consumo de energía y evitar un racionamiento.

“Desde que comenzó este Fenómeno del Niño, el Gobierno se propuso ahorrar agua y se tomaron unas medidas muy importantes. En agosto del 2014 se estaban consumiendo de más, desperdiciando, 14 millones de metros cúbicos de agua. Comenzó la campaña para premiar a los que ahorran y castigar a los que derrochaban agua y se bajó a 7,28 millones de metros cúbicos en agosto del 2015 y hoy estamos en 144.000 metros cúbicos”

Juan Manuel Santos, Presidente de la República

“Lo que hicimos con el agua, que ha funcionado, tenemos que hacerlo con la energía para evitar el racionamiento. Los colombianos, cuando se proponen ayudar en una causa, cumplen y pueden hacerlo con la energía. Ya hay antecedentes de ahorro en agua. Si ahorramos 5 por ciento de energía, que no es mucho, vamos a evitar el racionamiento en lo que queda del Niño, que son apenas unas semanas”, agregó.

Por ciudades, el éxito de la campaña de ahorro de agua es evidente, de acuerdo con el Presidente Santos: En Barranquilla, donde una familia consumía un promedio de 21 metros cúbicos, se redujo a 15 metros cúbicos; Medellín pasó de 16 metros cúbicos a 9; Bogotá de 12,5 metros cúbicos a 10,4.

Gran industria se vincula con campaña

El Primer Mandatario dijo que la gran industria arrancó con pie derecho su vinculación a la campaña “Apagar Paga”, al anunciar Cementos Argos, uno de los grandes consumidores de energía, que apagará 16 hornos en los puntos máximos de consumo, sin afectar su producción.

“También nos anunciaron que van a apagar todas sus instalaciones administrativas a partir de las 6 pm. Esto es una sola empresa y es una gran muestra de ahorro. Si todas las empresas hacen algo similar estaremos ahorrando con creces. Vamos a evitar el racionamiento porque todos los colombianos pondremos nuestro granito de arena”, agregó.

De manera similar, el Consejo Gremial Nacional, el máximo organismo que agrupa a las grandes empresas, dijo que se sumó a la cruzada por el ahorro de energía propuesta por el Presidente Santos.

“Además de los esfuerzos en ahorro, hacemos un llamado a que se tomen las medidas pertinentes para procurar la estabilidad institucional en el sector energético y especialmente solicitamos a la CREG que expida la regulación necesaria para atender las actuales circunstancias”, expresó un comunicado del Consejo Gremial.

En ese sentido, invitó a los empresarios a seguir las siguientes recomendaciones:

1. Utilizar motores debidamente dimensionados para cualquier tipo de maquinaria.
2. Verificar los bancos de condensadores para el control de energía reactiva.
3. Verificar los intercambios de calor en los sistemas de aire acondicionado.
4. Realizar mantenimiento a las rejillas de entrada de aire acondicionado.
5. Utilizar al máximo las opciones de iluminación y ventilación natural.
6. Pintar las paredes de espacios de trabajo en colores para un mejor aprovechamiento de la luz natural.
7. Verificar los empaques en los sistemas de refrigeración.
8. Programar los procesos productivos para que se optimicen las aperturas de hornos y estufas
9. Realizar mantenimientos a maquinaria y equipos, definir el nivel de consumo de energía y optimizarlo.

Igualmente, recomendó programar los procesos empresariales para que el mayor consumo de energía tenga lugar en los periodos valle, es decir: entre 9 y 11 de la mañana y las 3 y 6 de la tarde.

INTERNET